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Kabar6  –  Dalam  upaya  mendukung  program  pemerintah  dalam
ketahanan  pangan,  Kejaksaan  Negeri  (Kejari)  Penukal  Abab
Lematang  Ilir  (PALI),  Sumatera  Selatan  (Sumsel),  melakukan
penanaman bibit jagung dan tanaman lainnya di halaman belakang
Kantor Kejari PALI.

Luas area penanaman bibit tersebut seluas 8000 ribu meter
persegi yang belum dibangun, Kejari PALI pun mengoptimalkan
lahan  itu.  Upaya  tersebut  salah  satu  strategi  mendukung
program ketahanan pangan goes to office dan peringatan hari
pangan sedunia yang diperingati setiap tanggal 16 Oktober.

Kasi Intelijen Kejari PALI, Rido Dharma Hermando menyampaikan
penamaan  bibit  tersebut  dalam  rangka  mendukung  program
ketahanan pangan dan peringatan pangan sedunia.

Pihaknya pun menggandeng Dinas Pertanian dalam penanaman bibit
tersebut. Penanaman tersebut juga diikuti oleh Kajari PALI
Farriman Isandi Siregar.

**Baca Juga: Didatangi Siswa SMAN 1 Tanah Abang ke Kantor,
Kejari PALI: Ini Hal Baru
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“Penanaman bibit ini dalam rangka mendukung program ketahanan
pangan goes to office dan hari pangan sedunia,” ujar Rido,
saat ditemui kabar6 di Kantornya, Kamis (17/10/2024).

Ia mengatakan luas area Kejari PALI kurang lebih lebih 1,6
Hektare. Sementara luas area yang dilakukan penanaman bibit
tersebut  seluas  8000  ribu  meter  persegi,  lantaran  lahan
tersebut belum dilakukan pembangunan.

“Untuk  mengisi  kekosongan  lahan  dibelakang  yang  belum
dibangun,  akhirnya  kita  isi  dengan  penanaman  bibit  itu,”
katanya.

Nantinya  hasil  dari  penanaman  tersebut,  kata  Rido,  akan
dibagikan kepada para pegawai Kejari PALI maupun masyarakat
sekitar.

“Karena kan tujuannya itu. Program ketahanan pangan goes to
office,” tandasnya. (Oke)
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